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! ! ! ! !昂山此访释放着务实

与积极信号" #

%%%中国社会科学院东

南亚问题专家许利平分析$

昨天! 缅甸联邦共和国国务

资政昂山素季正式开启对中

国的访问$ 这将是近年来缅

甸政权更替之后昂山素季第

一次以政府官员身份到访$

!在当前经济进入新常

态$ 企业经营发展面临多重

压力的情况下% 应大力为企

业减税减负% 以增强企业涨

工资的空间和动力" #

%%%中国社科院人口与

劳动经济所所长张车伟表

示$进入 !月以来!多地密集

公布了 "#$% 年企业工资指

导线$ 与 "&$'年相比!上述

地区今年的企业工资增长指

导线多为持平或下调$ 以基

准线为例! 均低于 $&(!而

且较 "&$' 年的水平均有所

下降$ 如北京从 $&)'(降为

*+! 天津从 ,&(降为 *(!

云南从 ,&(降为 !($

!北京$上海未来的投资

增速整体放慢是一个趋势"#

%%%上海社科院部门经

济研究所工业经济研究室主

任胡晓鹏认为$ 今年前 -个

月! 京沪的固定资产投资增

速分别为 .)'+&%)-+!为全

国倒数第二&第四$京沪两地

一个共同的特征是基础设施

投资的贡献比较大! 同时最

'大头(的是房地产投资$而从

投资总额上看!京沪更是被天

津&重庆远远甩到身后!尚不

足上述两个城市的一半$

!海外&房地产'投资这

两年是十分火爆的" #

%%%全国房地产商会联

盟主席& 住建部住房政策专

家委员会副主任顾云昌说$

在近日举行的 "&,% 年博鳌

房地产论坛上! 海外房地产

投资成为一大议题! 与会的

众多企业家及专家学者认

为! 当前房地产泡沫在一定

程度上是由国内投资渠道狭

窄& 货币资金积压所助长起

来的! 海外房地产投资是减

少当前房地产市场泡沫的有

效途径之一$

!我们医院就这条件" #

%%%,%日! 网上一段视

频显示!患者质问四川仁寿中

医院医生为什么让清洁工为

自己做麻醉!医生极不耐烦回

答说$ 目前!该医院涉事医生

停诊学习!接受调查处理$

!心疼(宝宝)" #

%%%近日! 河南商丘男

子张某收到一诈骗短信!对

方谎称王宝强要借 '&&& 元

打离婚官司! 他见短信内容

与新闻说的一样信以为真!

心疼自己的偶像! 就赶到银

行汇款! 银行工作人员劝说

无果!幸亏被民警制止$

! ! ! ! !号称都是平谷大桃%!个油桃卖

"#元%$个大桃卖 #!元% 介绍上写着

香甜多汁" 但买来一尝% 什么味也没

有%比早市卖的普通大桃都差远了" #

%%%北京市民刘女士在描述

一家知名生鲜电商购物经历时满

腹怨言$

!一些标榜纯正进口货源的生

鲜电商% 却被查出没有对外贸易经

营者备案登记$ 进出口工商经营范

围$海关编码等关键资质" 此外%委

托贴牌现象在进口生鲜市场也屡见

不鲜% 例如市面上购买的进口三文

鱼% 包装信息却显示由国内厂家代

工制作" 我在网上购买的一些生鲜

产品% 进口食品外包装没有中文标

识%连原产国信息都难以辨认%更别

提检验检疫部门的卫生证书了" #

%%%翟小姐经常在网上为家

里的孩子和老人购买进口鳕鱼$但

是!随着媒体陆续对电商平台'走

私#食品&以次充好等问题的曝光!

翟小姐的心里开始没了底$

!曾被媒体曝出(缺乏进口资

质)的美味七七已倒闭*爱鲜蜂陷

入裁员风波%大规模(劝退)员工*

本来生活关闭了(本来便利店)*天

天果园在北京$上海$广州等城市

的门店全部关闭%并将天天果园升

级为(闪电送)*(青年菜君)和(果

实帮) 分别在 %月 &'日和 (月 )

日宣布停业" #

%%%近期中小生鲜电商负面

新闻不断!生鲜电商领域已被投资

圈戏称为'投资大坑#$

!生鲜电商最难的有两点%一个

是产品标准化*另一个是冷链物流"

做好这两点%意味着成本高企" #

%%%京东集团副总裁&京东商

城生鲜事业部总裁王笑松

!蔬菜$米面等普通食材的附

加值仅为个位数*中高端厨房食材

的附加值较高%水果毛利约 #'*%肉

类 #'*至 &'*%海鲜可达 +'*以上"

简单估算%,''元以下的订单%仅冷

链物流成本都几乎难以覆盖" #

%%%易观智库调查显示$

!最近几个月我们自营销量同

比去年都是几十倍增长"中国生鲜

的空间 ! 万亿到 + 万亿肯定是有

的" 我和做海产品进口的聊%每年

增长 ('*以上%可见这个需求有多

么强大" 这个数字非常惊人%也非

常真实地看到%越来越多的用户愿

意在线上购买生鲜产品" #

%%%王笑松说!尽管面临重重

挑战!生鲜电商仍被视为最有前景

的电商市场之一$

!在生鲜电商领域%玩家已今

非昔比" 去年还在跑马圈地%今年

已变为巨头竞争" 巨头们通过并

购$整合构建生态圈%腾讯-每日优

鲜$京东新达达-沃尔玛-永辉$阿

里-易果网-盒马鲜生-闪电购企

业-点我达$ 新美大-华润等巨头

已成为生鲜电商市场的大玩家" #

%%%电商分析师李成东

本栏编辑 程绩

! ! ! !昨天!上海电影上市了!毫无悬

念地涨停" 上海是中国电影的发祥

地!因此!上海电影的上市意义不同

一般"

从 !""#年华谊兄弟登陆创业

板以来!$ 股市场逐渐出现一个影

视板块! 之前上市或者通过资产重

组借壳上市的大部分是民营影视公

司" 最近两周内!%家国有影视公司

#中国电影$上海电影$幸福蓝海%集

中上市!使这个板块进一步壮大!可

以使中国电影市场借助资本的力量

得到更快$更好的发展"

电影这个行业是人与钱的结

合!既需要优秀的导演$演员!更需

要大量资金! 与资本市场结合往往

如虎添翼" 这几年正好遇到中国电

影市场迎来一个高速发展的黄金时

代! 上市的影视公司借助资本市场

得到迅速发展!业绩不断创新高!如

光线传媒 !"&&年上市当年净利润

只有 &'()亿元!!"&)年已经达到

* 亿元! 今年上半年净利润达到

%'!亿元!同比增长 !#&+"

但是! 搭上资本市场也容易产

生泡沫! 因为股票被爆炒就会炒出

泡沫" 由于这几年中国电影市场火

爆!票房一路创新高!影视公司倍受

追捧!不仅股价高高在上!更可怕的

是收购影视公司溢价已经高得离

谱"比如!唐德影视拟收购范冰冰名

下注册资本为 %"" 万的无锡爱美

神! 收购方案中估值上升到 ,亿到

&*亿" 范冰冰要拍摄 *"部 &武则

天'才能达到这样的收益(暴风集团

拟以 &"', 亿元收购稻草熊影业

-"+ 股 权 ! 稻 草 熊 账 面 资 产

%,%)'*( 万元 ! 收购价增值了

%,,&')%+)

!"&%年上市公司并购电影娱

乐类公司增值率不超过 &"倍!到了

今年! 暴风集团收购稻草熊增值了

%,倍"

电影公司为什么这么贵* 这种

高溢价的依据主要是 +对赌协议,!

被收购方承诺了未来的高收益!但

是!这个业绩能做到吗*

万达院线拟收购万达影视-传

奇影业等!未来三年的承诺净利润数

分别不低于 &% 亿元$&-'- 亿元$

!&'%,亿元"这个业绩要超过 $股全

部影视公司业绩!华谊兄弟$华策影

视$光线传媒 %家公司!!"&)年实现

扣非净利润之和仅为 &!'"&亿元"

同样!乐视网以 #,亿元收购乐

视影业 &""+股权!交易对方包括张

艺谋$郭敬明$孙红雷等多位明星!

几乎囊括.半个影视圈,) 乐视影业

承诺 !"&-.!"&,年净利润不低于

)'!亿元-('%亿元-&"'*亿元!这

个利润同样远高于其他影视公司)

如此高的承诺业绩真的能做到

吗* 电影这个行业其实是波动性非

常大的行业!看看好莱坞!电影公司

一会儿赚大钱一会儿亏损! 因为一

部电影究竟能做到多少票房实际上

很难预测! 一部大制作电影票房低

于预期导致亏损的事情经常发生)

预测都是建立在票房会越来越

高的基础上!但实际上!市场是波动

的!票房不可能永远上涨!用华尔街

的话来说!.树不会长到天上去,)去

年中国大陆电影票房高达 **" 亿

元创了新高! 大家都认为票房将继

续创新高!但是!今年至今电影票房

出现了大幅波动!虽然一季度同比增

长 )"+!但是!二季度电影票房同比

下降了近 )+!来了个 &,"度大转弯)

(月份的电影票房同比下降 &,+!这

是 )年来中国电影暑期档首次出现

负增长) ,月份以来依然没有起色!

很显然! 二季度以来中国大陆电影

票房走上了下降通道! 我们现在还

不知道这个下降会持续多少时间)

这说明电影市场是波动的!不

能以最高票房去预测未来) 从这个

角度看! 去年以来资本市场对影视

行业的过度追逐! 影视公司身价倍

增!的确是出现了泡沫) 好在监管层

及时介入!对影视行业的收购兼并监

管从严!-月!证监会否决了暴风集团

收购稻草熊影业和唐德影视收购无

锡爱美神),月!万达院线主动终止了

拟注入万达影视的重大资产重组)

电影市场需要挤泡沫的不光是

公司高溢价!还有演员的高片酬)中

国电影的片酬水平已经跻身世界前

列了!所以!港台明星以及韩国演员

都纷纷到中国内地来淘金) 最近闹

离婚的王宝强! 因为要打离婚官司

让我们知道了他的家庭财产! 包括

#套房子以及股权等资产基本上要

上亿!拍电影真的太赚钱了)王宝强

不是电影圈里钱最多的人! 搭上股

权则吸金更多! 像范冰冰持有的唐

德影视股权! 按昨天收盘价计算市

值超过 #%""万元)

片酬涨得很快! 但电影的质量

不见得同步增长!事实上!中国电影

这几年票房好的不少!但力作不多)

而且!电影的路越走越窄!类型都差

不多!好莱坞电影门类很齐全!从剧

情片到喜剧片- 传记片- 歌舞片等

等!基本上每年各种类型的都有!但

中国电影已经很多年没有看到传记

片了!至于歌舞片!我们只能停留在

&五朵金花'-&阿诗玛'的记忆上了)

所以! 应当挤去电影市场的泡

沫!静下心来拍几部好电影!不能掉

钱眼里)
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静下心来拍几部好电影
连建明

生鲜电商进入!洗牌季"

孙
绍
波

画

良莠不齐、以次充好、修改产地))近年来，一些
生鲜电商的“粗放”运营模式已经让消费者忍无可忍，
最终遭到“用脚投票”。面临市场和资金的窘境，曾经
异常狂热的生鲜电商开始进入“洗牌季”。
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